

jusque sur son trône, délivra le peuple hébreu d'une multitude de faux prophètes.

Ce contemplatif si puissant auprès de Dieu et des hommes, c'est ce même Elie qu'on regarde, selon une tradition favorisée par l'Eglise, comme Père et Fondateur de l'ordre du Mont-Carmel. Le Saint-Siège accorde, en effet, à cet ordre tout entier, le privilège de célébrer solennellement chaque année, comme étant celle de son premier Fondateur, la fête de ce sublime contemplatif.

On connaît relativement peu de chose sur la vie privée du prophète Elie. Tout porte à croire qu'il passa la plus grande partie de sa vie dans une caverne solitaire, appliqué à la prière et à la pénitence.

Afin de fuir la haine de l'impie Jézabel, il s'enfonça dans le désert de l'Arabie Pétrée. *Après avoir marché toute une journée il arriva sous un génévrier, où il s'assit et s'endormit* (1). Et voilà qu'un

(1) III Reg., XIX.